



Liebe Mitglieder, Freunde und Interessierte,

heute erhalten Sie den neuen NEWSLETTER des CDU Ortverbands St. Katharinen. Wir berichten über die aktuellen Dinge der Orts- und Verbandsgemeindepolitik und wollen Ihnen „unsere Sicht“ darlegen.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Meinung.

Herzlichst

CDU Ortverband St. Katharinen

Themen:

AKK-Besuch: volles Bürgerhaus – begeisterte Zuhörer

CDU präsentiert Kandidaten zu den Wahlen im Mai 2019

Willi Knopp, CDU-Ortsverband-Vorsitzender und Bürgermeisterkandidat:
„In der Weiterentwicklung unserer Gemeinde darf es keinen Stillstand geben“

CDU St. Katharinen auch auf Facebook

AKK – Besuch in St. Katharinen Vorsitzende auch vom Ortsbild begeistert!

Das Bürgerhaus platzte aus allen Nähten und weit mehr als 400 Interessierte waren von der Rede der CDU-Parteivorsitzenden, Annegret Kramp-Karrenbauer und deren Bodenständigkeit, Unaufgeregtheit und dennoch Klartext redend, begeistert. Sie stellte sich den auch kritischen Fragen der Zuhörer und antwortete schlüssig, sachlich und geduldig. „Eine Wohltat bei all dem ansonsten zu vernehmenden Klamauk“, so ein Zuhörer.

Auch von St. Katharinen als wunderschönem Ort, schwärmte Sie und bedankte sich bei Bürgermeister Willi Knopp für die Gastfreundschaft.

Impressionen vom Besuch in St. Katharinen



MdB Erwin Rüdell, CDU-Rheinland-Pfalz-Landeschef Christan Baldauf im Gespräch mit Willi Knopp



zahlreiche Medienvertreter fanden sich im Bürgerhaus ein.
Willi Knopp im Interview mit TV-Mittelrhein/WW-TV



Ein Dank auch an die CDU-Kollegen aus Vettelschoß für die Unterstützung
(im Bild: Josef Limbach)



Volles Bürgerhaus...



Geduldig beantwortete AKK die Fragen der Presse und Fernsehmacher



Fleißige Helfer im Hintergrund und gute Gastgeber



Man kennt sich - Christan Baldauf drückt Willi Knopp und der CDU die Daumen



Erwin Rüddel stimmt auf dem hohen Besuch ein



Konzentrierter Zuhörer und gewissenhafter Ordnerdienst....



Nach getaner Arbeit.....



Das Kandidatenteam der CDU St. Katharinen für die Gemeinderats- und VG-Rats-Wahl 2019



Die Kandidaten zur Wahl des Gemeinderats. Es fehlt: Felix Muhs



Die Kandidaten zur Wahl des Verbandsgemeinderats VG Linz/Rh.

Liebe Wählerinnen und Wähler aus St. Katharinen,

In der Weiterentwicklung unserer Gemeinde darf es keinen Stillstand geben!

Um diesem Anspruch auch in den kommenden Jahren gerecht zu werden, war es der CDU St. Katharinen auch diesmal wichtig, engagierte Bürger aus möglichst allen Ortsteilen unserer Gemeinde für ein politisches Amt zu begeistern, um eine breite Bevölkerungsschicht gleichberechtigt in kommunale Entscheidungen einzubeziehen. So können die Interessen und Anliegen aus Ortsteilen in St. Katharinen bei allen Entscheidungen zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde gleichermaßen Berücksichtigung finden.

Dies ist uns besonders wichtig, denn St. Katharinen braucht und verdient den Einsatz Aller.

Eine Kandidatenliste mit dieser Breite finden Sie für Ihre Wahl des Gemeinderats in St. Katharinen nur bei der CDU.

Um eine erfolgreiche Arbeit zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde zielgerichtet und kontinuierlich fortsetzen zu können, wird auch in den nächsten Jahren eine starke CDU im Gemeinderat gebraucht. Denn auch für die nächste Wahlperiode stehen wegweisende Entscheidungen zum Ausbau unserer Infrastruktur an.

Für die Arbeit im Verbandsgemeinderat und im Kreistag haben die CDU der Höhengemeinden St. Katharinen und Vettelschoß zu einem starken Bündnis gefunden, und bewerben sich mit insgesamt 14 Kandidatinnen und Kandidaten für den Verbandsgemeinderat und mit deren Vier für den Kreistag. Nur mit einem geschlossenen Auftreten können wir hier für unsere Gemeinden mehr Durchschlagskraft entwickeln und politisch Einfluss nehmen um unsere Anliegen durchzusetzen.

Hierzu gehören insbesondere:

- eine klare Absage an eine Fusion der Verbandsgemeinde Bad Hönningen und Linz, in der unsere Mitbestimmung schwindet und unsere Umlagezahlungen erheblich steigen. Dieses Geld sehen wir lieber in unseren Kindergarten, Grundschule und Infrastruktur unserer Gemeinde investiert.
- eine zeitnahe Änderung des rheinland-pfälzischen Kommunalabgabengesetzes zur Beitragsfreistellung der Bürger bei Straßenausbaumaßnahmen.

Es gibt viel zu tun!

Von daher möchte ich Sie herzlich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung für meine Wiederwahl

zum Bürgermeister unserer Gemeinde, und für eine starke CDU im Gemeinde-, Verbandsgemeinde-rat und im Kreistag bitten.

Ihr Willi Knopp

Die CDU St. Katharinen wünscht allen Mitgliedern, Freunden, Gönnern, Interessierte und allen Bürgern unseres Ortes eine schöne Zeit und uns allen erfolgreiche Wahlen.

CDU OV St.Katharinen
der Vorstand

Willi Knopp, Vorsitzender
Hans Josef Weißenfels, 2.Vorsitzender
Robert Pütz, Geschäftsführer

www.cdu-st-katharinen.de
...wir sind auch auf facebook unter CDU Ortsverband St. Katharinen

Verantwortlich:
CDU St. Katharinen -Der Vorstand-, Wilhelmstr. 34., 53562 St. Katharinen
Ausgabe: Mai 2019 (Fehler vorbehalten)
Bilder: Creativ- Foto H.W. Lambertz, Hans Robert Pütz